

A pesar de los desmentidos

Paraguay "identificó" a otro del comando que mató a Somoza

(AFP y AP)

ASUNCION, 26 de septiembre.—El régimen paraguayo "identificó" hoy a otra persona, a la que acusó de ser integrante del grupo que ultimó a Anastasio Somoza y dijo que todos ellos están en el país, a pesar de haber recibido ya 2 desmentidos rotundas.

El Departamento de Investigaciones de la policía dijo que el nuevo "identificado" es Daniel Oscar Raccotto "alias Toto", argentino, de quien señaló, pertenece al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), de ese país. La policía también sostuvo que ninguno de los 7 inculpados "salieron del Paraguay".

Sin embargo, Guillermo Victor Thomas y Jorge Alberto Ruiz —que figuran en esa lista— desmintieron desde sus respectivas residencias en Nicaragua y España su vinculación con el hecho y demostraron su presencia en dichos países el día del atentado.

Estas desmentidas y la negativa a en-

regar el cadáver del único supuesto capturado, Hugo Alfredo Marzun, despertaron fundadas sospechas. Al afirmarse que "no salieron del Paraguay" se teme que haya detenidos que corren peligro, según denunciaron diversos organismos humanitarios, ya que no se da a conocer la lista de ellos.

En otro orden, el gobierno argentino recomendó a su población "no viajar al Paraguay" debido a los controles "molestos".

EXCELSIOR

Argentina Podría Entrar al P. Andino

- ★ Sería a Través del Movimiento de Capitales del Ramo Automotriz
- ★ Serviría de Base Para Programar la Integración Regional: INTAL
- ★ El Acervo Tecnológico Argentino Reorganizaría al Sector, Afirma

BUENOS AIRES, 26 de septiembre (EFE)—El Instituto para la Integración de América Latina (Intal), realiza un análisis técnico-económico para determinar la posibilidad de complementar a Argentina con el Grupo Andino, según fuentes cercanas a la cancillería de Buenos Aires.

El Intal, organismo dependiente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), trata de verificar "oportunidades de vinculación" a través del comercio o del movimiento de capitales en los sectores automotriz, de metalmecánica y de tecnología.

Según las fuentes allegadas a la cancillería argentina, el estudio del Intal será presentado de forma tal que, "sin comprometer al país y a los integrantes del Pacto Andino", sirva de base para un plan de integración.

Se sabe que el Pacto Andino tiene interés en profundizar sus vínculos con todos los países del subcontinente, especialmente con el grupo de mayor desarrollo relativo, integrado por Argentina, Brasil y México, para ampliar su espectro productivo.

En los primeros meses de este año, el canciller argentino Carlos Pastor, fue invitado a la última asamblea de ministros de Relaciones Exteriores de la Organización de Estados Americanos (OEA), que se efectuó en Quito.

En ese encuentro, Argentina aprovechó para invitar a los cancilleres de los países del Pacto Andino a una reunión que se celebraría en Buenos Aires en los primeros días de agosto.

Posteriormente, el encuentro fue suspendido a raíz del golpe militar registrado en Bolivia a mediados de julio.

Esto confirmaría la intención de los países del Pacto Andino de procurar un acercamiento con Argentina, afirman los expertos económicos.

De acuerdo con el estudio del Intal, la complementación automotriz se

vería posibilitada por el acervo tecnológico disponible en el mercado argentino y por el programa andino de reorganización sectorial.

En lo que se refiere a la metalmecánica, Argentina dispone de rubros (como las máquinas-herramientas)

que en la subregión no se fabrican.

Respecto del área tecnológica, el Pacto Andino podría ofrecer métodos de producción de sectores muy explotados de su economía, que son escasamente explotados en Argentina, como la minería.

EL DIA

BM: 27 MILLONES DE DOLARES PARA ARGENTINA

BUENOS AIRES. — El Banco Mundial concedió un préstamo de 27 millones destinados a financiar varios proyectos de la empresa Yacimientos Petrolíferos Fiscales Argentinos. El Poder Ejecutivo aprobó el convenio respectivo, cuyo garante será la nación.

EL DIA

ARGENTINA, ¿AL PACTO ANDINO?

BUENOS AIRES. — El Instituto para la Integración de América Latina (INTAL) realiza un análisis técnico-económico para determinar la posibilidad de complementar a Argentina con el Grupo Andino, según fuentes cercanas a la cancillería de Buenos Aires. El INTAL, organismo dependiente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), trata de verificar "oportunidades de vinculación" a través del comercio o del movimiento de capitales en los sectores automotriz, de metalmecánica y de tecnología.

UNO MAS UNO

PROXIMA JUNTA SOBRE EL CANAL DEL BEAGLE

CIUDAD DEL VATICANO, 25 de septiembre (AFP). — Las negociaciones conjuntas argentino-chilenas sobre el conflicto limítrofe del canal del Beagle comenzarán la próxima semana, indicaron hoy aquí fuentes diplomáticas.

UNO MAS UNO

DEMANDAN RESPETO A PERIODISTAS EN ARGENTINA

La Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap) solicitó ayer en carta a la Organización de las Naciones Unidas para la Ciencia y la Cultura (Unesco), que intervenga en Argentina para que se respete el estatuto profesional del periodista, cuya derogación planea la junta militar de ese país.